

Natif de Saint-Anicet: L'abbé Henri Dumouchel, un homme de grande responsabilité

Valleyfield — C'est avec tristesse que nous apprenons, dimanche soir dernier, le décès au Centre hospitalier de Valleyfield de l'abbé Henri Dumouchel, âgé seulement de 64 ans. Depuis trois ans, il était curé de la paroisse Sainte-Claire-d'Assise de Rivière-Beaudette et responsable du bureau du cimetière des paroisses de Valleyfield. Il est décédé d'une crise cardiaque.

Partout où il est passé, l'abbé Dumouchel était grandement apprécié de ses paroissiens et ceux-ci n'ont pas manqué de lui rendre un dernier hommage, mercredi après-midi, à la basilique-cathédrale Sainte-Cécile de Valleyfield, lors de ses funérailles présidées par l'évêque du diocèse, Mgr Robert Lebel.

On louangeait particulièrement ses grandes qualités de cœur et son sens de la débrouillardise. «Nous nous rappellerons sa grande disponibilité à rendre service», ajoutaient d'autres personnes qui le connaissaient bien. M. Pierre Madore, secrétaire-trésorier de la fabrique et l'abbé Marcel Poirier, vicaire épiscopal de la région, lui ont rendu un hommage bien senti.

Ordonné prêtre en 1952

Natif de Saint-Anicet, Henri Dumouchel a été ordonné prêtre le 8 juin 1952, à l'église Saint-Joseph de Huntingdon, par Mgr Percival Caza, après des études théologiques au Séminaire Saint-Paul d'Ottawa.

Il a consacré les 15 premières années de son ministère à l'enseignement (excepté un intervalle de deux ans où il est allé étudier à l'Institut catholique de Paris). Il a

enseigné au Séminaire de Valleyfield (maintenant le Cégep).

Par la suite, il occupa successivement le poste de vicaire à la paroisse Saint-Esprit de Valleyfield (1967-1970), curé de Saint-Joseph Artisan de Valleyfield (1970-1983).

De 1983 à 1988, il agit comme assistant au procureur du diocèse.

Depuis trois ans, outre ses responsabilités de curé à Rivière-Beaudette, l'abbé Dumouchel avait également la charge du bureau du cimetière de Valleyfield.

REMERCIEMENTS

Je désire exprimer mes sincères remerciements au Dr. Brissette et personnel de l'urgence de l'hôpital Barrie Memorial pour leurs soins prodigués lors de mon accident. Je désire également exprimer ma profonde gratitude à tous mes amis et voisins pour leurs cadeaux, visites, cartes et appels lors de mon hospitalisation et depuis mon retour à la maison. Un merci spécial à ceux qui ont planifié et aidé aux labours. Votre gentillesse à mon égard m'a profondément touché. Joyeux Noël et Bonne Année à tous.

Lyman Smyth

REMERCIEMENTS

Je désire remercier tous les parents et enfants pour leurs supports durant ces derniers mois. Je désire aussi remercier les médias qui m'ont téléphonés et visités, spécialement M. Robert Vairo de "Pulse News". Aussi CVESPA et M. King pour leur aide quand j'en ai demandé. Ce fut une période difficile pour mon épouse Grace et moi-même, mais votre support l'a rendu un peu plus facile. Merci à tous. Vous m'avez démontré que mes 18 ans de travail avec vos enfants était important.

Wilbur Stowell
Ste. Agnes de Dundee
(Qué.)

REMERCIEMENTS



Suite au décès de Mme Antonio Quesnel, née Rollande Latreille, survenu le 21 nov. 1991 à l'âge de 89 ans, sa famille Lise (Léonard Latulipp) René (Marilyn Harrigan), petits et arrière-petits enfants, beaux-frères et belles-sœurs remercient les personnes qui ont témoigné des marques de sympathie, pour des offrandes de messes, dons, et assistance aux funérailles. Un merci spécial au Dr. Lemieux, C.L.S.C. et aux Dames Chrétiennes. Que chacun(e) considère ces remerciements comme personnels.